

Introduction

On estime que les autorités locales contrôlent 49 pour cent des dépenses consacrées aux travaux publics aux États-Unis, le gouvernement fédéral 27 pour cent, et les États, les autres 24 pour cent. Cependant, comme au Canada, il y a de fréquents cas de chevauchement entre les divers niveaux de projets de construction financés sur les deniers publics aux États-Unis - par exemple, en 1948, 42 pour cent environ des dépenses de construction faites par les États et les autorités locales comportaient une participation financière du gouvernement fédéral. Lorsque l'on tient compte de ces transferts, on constate que le gouvernement fédéral¹ a payé 12 pour cent de toutes les

¹Les 48 milliards de dollars US représentant les dépenses fédérales de construction se répartissent comme suit : 23 milliards de dollars US environ de subventions, 9 milliards de dollars US de prêts, et 16 milliards de dollars US d'achats fédéraux directs. Le gouvernement fédéral a également accordé 62 milliards de dollars US au titre des garanties de prêt dans le domaine de la construction en 1988. L'annexe F contient des renseignements supplémentaires sur les dépenses fédérales de construction dans ce domaine.